

# けやき通信

【第63号】平成24年3月2日（金）  
行方市立 小貫小学校

## 6年生 社会科校外学習 房総のむらほか 2月23日（木）

房総のむらで歴史の学習をしてきました。里山環境の中の広大な敷地，施設群を有して、小学生の歴史学習向きにできています。移設された国重要文化財の建物や商家の町並みや武家屋敷，古墳群などを見ることができ，体験活動などもできるところです。

子ども達は，とても楽しそうに見学して来ました。今回は雨模様でしたので，施設全体は見きれなかったようですが，その分屋内で体験活動をしてきました。時代人になりきって想像をめぐらせたことでしょう。教室における学習以上に理解が深まったと思います。



## P T A 行事ご苦労様でした。 2月28日（火）

小貫小P T Aの解散の区切りを付ける総会となりました。素晴らしい伝統のある本会が形を変えていくこと，残念ではありますが，ぜひ，よい志は引き継いでいただきたいものです。

また，本年度の役員さん方，特別大変な時期に活動いただきました。いろいろな無理難題が山積し，一つ一つ解決しながら進んできました。特に男庭会長さんの誠実で粘り強い対応が，閉校や統合に関して小貫小学校を正しく導いてきたと思います。心から感謝しご慰労申し上げます。

子どもの卒業にともなって，退会される皆様にも長い間小貫小学校のためにご支援いただきました。ありがとうございます。今後も末永くご援助下さい。

